



EL MUSEO DEL TRAJE

El Museo del traje es una Institución creada en 2004 con el objetivo de conservar y promover el conocimiento de la evolución histórica de la indumentaria y el patrimonio etnológico español, que pretende convertirse en un centro de referencia nacional e internacional.

LA ASOCIACIÓN DE AMIGOS DEL MUSEO DEL TRAJE

La Asociación de Amigos del Museo del Traje, Centro de investigación del Patrimonio Etnológico, es una asociación cultural privada, sin ánimo de lucro, que reúne a particulares, instituciones y empresas con el ánimo de colaborar en la actividad diaria del Museo contribuyendo a su difusión y reconocimiento.

Otro de los objetivos de esta asociación es sensibilizar a la población de la importancia de la indumentaria como manifestación cultural que posibilita diferentes lecturas de nuestro presente más actual y de nuestro pasado histórico.

Así, entre las actividades de la Asociación de Amigos del Museo del Traje, se encuentran, el incremento de fondos, el fomento de proyectos de investigación, la organización de actividades culturales y la proyección internacional del Museo.

Para realizar esta tarea es imprescindible tu colaboración y la de todos aquellos que se sientan partícipes de las metas del Museo del Traje y sus colecciones.

VENTAJAS DE LOS SOCIOS



- Información sobre las actividades de la Asociación y del Museo.
- Inscripción preferente en actividades didácticas realizadas en el Museo.
- Invitación a actividades organizados en el Museo.
- Participación en las actividades y actos sociales.
- Descuento del 10 % en la tienda del Museo.
- Visita guiada para socios hasta completar un grupo de 20 personas. Previa inscripción telefónica.
- Miembro Federación Española de Amigos de Museos (FEAM).

